

vendredi 29 mars 2013


ouest-france.frJournal Ouest-France du **vendredi 29 mars 2013**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**[Imprimer](#)

Les kayakistes au championnat de France de fond

Quatre qualifiés en monoplace, deux équipages engagés : l'équipe de ligne du club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille (CCKQC) dispute, ce week-end, à Libourne, les championnats de France de fond (5 000 m). Quels sont les objectifs de ce groupe jeune, moteur de la discipline au club ? « **Être sélectionné est déjà très bien, car il existe un grand pallier lorsqu'on accède à la catégorie cadet** », confie l'entraîneur, Nordine Bachaou. Pour parvenir à ce stade, les huit Quimpérois ont franchi l'étape des compétitions régionales et interrégionales avec succès. Alors, selon l'adversité et les catégories, les ambitions seront d'intégrer le top 10.



Le K4 cadet composé par Baptiste Alanou, Morgan L'Helguen, Louen Pilet et Wenceslas Nicolas.

Michel Chapalain en vétéran 5, Xavier Le Gall Lassales en junior, et Morgan L'Helguen en cadet s'aligneront sur leur kayak monoplace. Ce dernier doublera en K4 cadet, dans un équipage complété par Louen Pilet, Wenceslas Nicolas et Baptiste Alanou. Le cadet Lomig Le Guyader disputera le canoë monoplace, et sera associé à Mathieu Martin en biplace.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)